

30.07.2009 - 13:33 Uhr

1. August-Geschenk der AUNS an das Schweizer Volk: Die AUNS stärkt die Volksrechte

Bern (ots) -

Die überparteiliche Aktion für eine unabhängige und neutrale Schweiz (AUNS) wird am 11. August 2009 ihre Volksinitiative "für die Stärkung der Volksrechte in der Aussenpolitik (Staatsverträge vors Volk!)" einreichen.

Die Initiative ist ein äusserst wertvolles 1. August-Geschenk an das Schweizer Volk: Sie stärkt unsere Volksrechte, indem EU- und Auslandabkommen in wichtigen Bereichen künftig zwingend dem Volk und den Ständen zur Abstimmung unterbreitet und eine doppelte Mehrheit erreichen müssen. Dasselbe gilt für hohe Auslandzahlungen. Die Volksinitiative - die wohl entscheidendste aussenpolitische Weichenstellung seit der EWR-Abstimmung von 1992 - stoppt die zunehmende Aushebelung unserer Volksrechte durch fremdes Recht und den schleichenden EU-Beitritt. Sie wahrt und stärkt die Unabhängigkeit, die Neutralität, die Sicherheit und den Wohlstand unseres Landes.

Kontakt:

AUNS
Tel.: +41/31/356'27'27

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100007283/100587399> abgerufen werden.